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Anpassung der Studien- und Prüfungsordnungen an Lebensrealität 

 

Das Studierendenparlament möge Folgendes beschließen: 

Das Studierendenparlament der Universität des Saarlandes legt der Fachschaftskonferenz nahe, 

die Gesamtheit der Studien- und Prüfungsordnungen bis zum Beginn des Sommersemesters 

2025 einer Revision zu unterziehen. Die Fachschaftsräte sollen im Austausch mit ihren 

jeweiligen Fachschaften eruieren, welche Anpassungen notwendig sind, um die Ordnungen mit 

den Lebensrealitäten von Studentinnen und Studenten in Einklang zu bringen.  

So sollen beispielsweise die Vereinbarkeit von Studium mit Familie und Beruf (hier vor allem 

auch das Teilzeitstudium), aber auch die Bestimmungen rund um Abwesenheiten und 

Krankheit unter die Lupe genommen werden. Der Fachschaftskonferenz wird nahegelegt, dabei 

eine Instanz der Koordination und ein Plenum des Austauschs zu bilden.  

 

Begründung:  

Erfolgt mündlich. 

 

English Version: 

The Student Parliament should resolve the following: 

The Student Parliament of Saarland University urges the Student Representative Council to 

revise all study and examination regulations by the beginning of the 2025 summer semester. In 

dialogue with their respective student bodies, the student councils should determine which 

adjustments are necessary to bring the regulations into line with the realities of students' lives.  

For example, the compatibility of studying with family and work (especially part-time study), 

as well as the provisions relating to absences and illness, should be scrutinised. The student 

representatives' conference is encouraged to form a centre for coordination and a plenum for 

exchange.  

 

Justification:  

To be done verbally. 


